

Les enfants du caté à la rencontre de leurs aînés

Samedi 23 mars après-midi, les enfants de la Paroisse Saint Michel en Lauragais inscrits au caté se sont réunis pour un Temps Fort. Dans le cadre du Carême, accompagnés de leurs catéchistes et de quelques parents, ils sont allés à la rencontre des résidents de l'EHPAD de l'hôpital de Castelnaudary.





Accueillis par l'animatrice Eva et vivement attendus par une trentaine de personnes âgées, les enfants, après de brèves présentations, ont chanté, mimé, animé des chants comme *L'amour de Dieu est grand comme ça* (Soeur Agathe), *Soleil de Grégoire* qui explique qu'on est tous différents mais qu'on a tous une main à tendre les uns envers les autres.



Ou encore le chant *On écrit sur les murs* des Kids United pendant lequel les enfants ont écrit aux murs les prénoms de leur public.

Ensuite, ensemble, tous se sont essayés à l'activité bricolage, enfants et résidents s'aidant mutuellement à l'élaboration d'une sorte de coquetier.

Puis est venu le temps de partager le goûter, préparé et offert par l'EHPAD et pendant ce temps les enfants ont pu, sur une carte, écrire le prénom du résident qui occupait la même table, l'ont décorée avec des couleurs, des autocollants, des rubans et parfois inscrire un petit mot d'amitié, et chaque résident est reparti avec.

On a ressenti beaucoup d'émotion, tant du côté des enfants que des personnes âgées. Tous ont avoué avoir passé une très bonne journée et sont repartis avec des souvenirs plein la tête.

Seulement 2 heures de temps donné, mais que de joie dans les yeux des aînés!

